



N° 18

Le 21 janvier 1991

HARRIS-FARINON ET NEWBRIDGE NETWORKS EXPORTENT DU MATÉRIEL DE TÉLÉCOMMUNICATIONS EN CHINE AVEC L'AIDE DE LA SEE

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien, par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), prêtera jusqu'à 10 millions de dollars à la Chine pour financer des ventes de matériel de télécommunications réalisées par Harris-Farinon Inc. et Newbridge Networks Corporation. Les exportations des deux entreprises créeront plus de 350 années-personnes d'emploi au Canada.

Le premier projet, qui sera réalisé dans la province de Guangdong, comporte la fourniture, par Harris-Farinon, de matériel radio numérique dont l'assemblage final sera effectué dans une usine située à Shenzhen. Harris-Farinon Inc., dont le siège social est à Dorval (Québec), où l'entreprise emploie 350 personnes, conçoit, fabrique et entretient du matériel de communications.

Newbridge Networks Corporation à Kanata (Ontario) se joindra à Harris-Farinon pour mener à bien le deuxième projet, qui a trait à la fourniture d'un réseau de communications numériques à la régie d'alimentation en énergie de cinq provinces du nord-ouest de la Chine. Harris-Farinon et Newbridge fourniront respectivement du matériel radio numérique et du matériel de multiplexage à la Régie d'alimentation en énergie du nord-ouest à Shaanxi. Newbridge Networks Corporation, qui emploie 1 400 personnes, produit du matériel destiné à des réseaux numériques, que l'entreprise vend dans plus de 40 pays.